

Sommer in Kappl: Sunny Mountain Erlebnispark und Flowtrail

Kappl ist im Sommer ein ideales Reiseziel für Familien und Outdoor-Enthusiasten, die die Tiroler Bergwelt genießen möchten. Mit dem Sunny Mountain Erlebnispark bietet Kappl ein abwechslungsreiches Abenteuer für die ganze Familie, während der Flowtrail Kappl-Dias Mountainbike-Liebhabern ein spannendes Fahrerlebnis ermöglicht. Diese Kombination aus Natur, Spiel und sportlicher Herausforderung macht Kappl zu einem attraktiven Ort für Groß und Klein.

Sunny Mountain Erlebnispark: Natur und Spaß für die ganze Familie

Der Sunny Mountain Erlebnispark auf 1.830 Metern Höhe bietet Familien ein breitgefächertes Freizeitangebot inmitten der Verwallgruppe. Der Erlebnispark ist ideal für Kinder, die hier spielerisch die Natur erkunden und gleichzeitig viel Spaß haben können. Ein Herzstück des Parks ist der Sunny Mountain See, ein künstlich angelegter Speichersee, dessen Ufer als Rast- und Spielplatz dient.

Ein weiteres Highlight ist der große Abenteuerspielplatz, der mit verschiedenen Klettergerüsten, Schaukeln und Rutschen ausgestattet ist. Dieser Spielbereich ermöglicht es den Kindern, sich auszutoben und ihre motorischen Fähigkeiten spielerisch zu verbessern. Für noch mehr Abenteuer gibt es im Park einen Niederseilgarten, der den Kindern Balance und Geschicklichkeit abverlangt. In der natürlichen Umgebung können die Kleinen sich sicher bewegen.

Der Themenrundwanderweg führt durch den gesamten Erlebnispark und bietet zahlreiche interaktive Stationen, die den Kindern die Flora und Fauna der Alpen näherbringen. Ein weiteres Highlight ist das Flaxidorf, in dem der Bergwachtel Flaxi die Kinder auf eine Reise durch die Natur mitnimmt. Hier lernen die Kleinen spielerisch mehr über die Region, während sie den Kinderspielteich am Silbersee erkunden.

Für tierliebe Kinder gibt es im Erlebnispark einen kleinen Streichelzoo, wo sie Tiere wie Ziegen und Schafe hautnah erleben können. Dies bietet nicht nur Unterhaltung, sondern auch die Gelegenheit, etwas über die Tiere zu lernen und den Umgang mit ihnen zu genießen.

Der Erlebnispark ist nicht nur ein Ort des Spiels, sondern auch der Ruhe und Entspannung. Familien können nach einer Wanderung an der Kneipp-Anlage ihre Füße im kühlen Wasser erfrischen und neue Kraft für den weiteren Tag sammeln.

Abgerundet wird das Angebot durch einen Angelteich, an dem Familien gegen eine Gebühr angeln und ihren Fang an Grillstationen direkt zubereiten können – ein Erlebnis, das Natur und Kulinarik verbindet.

Flowtrail Kappl-Dias: Mountainbiken in Kappl

Der 3,6 Kilometer lange Flowtrail Kappl-Dias beginnt zwischen dem Sunny Mountain Park und der Bergstation der Diasbahn und führt durch abwechslungsreiches Gelände. Der Flowtrail ist speziell darauf ausgelegt, ein flüssiges Fahrerlebnis zu bieten, bei dem sanfte Kurven und moderates Gefälle den Bikern ein harmonisches und dennoch spannendes Fahren ermöglichen.

Der Trail ist ideal für all jene, die Mountainbiken in einer atemberaubenden Berglandschaft genießen möchten, ohne dabei auf technische Herausforderungen oder große Sprünge angewiesen zu sein. Er bietet einen perfekten Einstieg in das Mountainbiken, ist aber auch für erfahrene Fahrer, die den „Flow“ auf dem Trail erleben möchten, eine hervorragende Wahl. Im Tal angekommen laden die umliegenden Restaurants zu einer gemütlichen Einkehr ein, um die Tour entspannt ausklingen zu lassen.

Weitere Informationen unter [Sunny Mountain Erlebnispark in Kappl besuchen | Kappl](#).

3402 Zeichen mit Leerzeichen

Bilder-Download: [Images Paznaun – Ischgl](#)

Alle Texte sowie Bilder gibt es unter [Presse | Region Paznaun – Ischgl](#) zum kostenlosen Download.

Copyright © TVB Paznaun – Ischgl

Summer in Kappl: Sunny Mountain Adventure Park and flow trail

In summer, Kappl is an ideal destination for families and outdoor enthusiasts who want to enjoy the Tyrolean mountains. With the Sunny Mountain Adventure Park, Kappl offers a varied adventure for the whole family, while the Kappl-Dias flow trail provides mountain bike enthusiasts with an exciting riding experience. This combination of nature, fun and sporting challenges makes Kappl an attractive place for young and old.

Sunny Mountain Adventure Park: nature and fun for the whole family

The Sunny Mountain Adventure Park at an altitude of 1,830 metres offers families a wide range of leisure activities in the middle of the Verwall mountains. The adventure park is ideal for children, who can playfully explore nature and have lots of fun at the same time. A centrepiece of the park is the Sunny Mountain See, an artificial reservoir whose shore serves as a rest area and playground.

Another highlight is the large adventure playground, which is equipped with various climbing frames, swings and slides. This play area allows children to let off steam and improve their motor skills through play. For even more adventure, there is a low ropes course in the park that requires balance and dexterity from the children. In the natural environment, the little ones can move around safely.

The themed circular trail leads through the entire adventure park and offers numerous interactive stations that familiarise children with the flora and fauna of the Alps. Another highlight is the Flaxi village, where the mountain gnome Flaxi takes the children on a journey through nature. Here the little ones playfully learn more about the region while exploring the children's play pond by the Silbersee lake.

For animal-loving children, there is a small petting zoo in the adventure park where they can experience animals such as goats and sheep up close. This not only provides entertainment, but also the opportunity to learn about the animals and enjoy interacting with them.

The adventure park is not only a place to play, but also to rest and relax. After a hike, families can refresh their feet in the cool water at the Kneipp facility and recharge their batteries for the rest of the day.

The offer is rounded off by a fishing pond where families can fish for a fee and prepare their catch directly at the barbecue stations - an experience that combines nature and culinary delights.

Kappl-Dias flow trail: mountain biking in Kappl

The 3.6-kilometre long Kappl-Dias flow trail starts between the Sunny Mountain Park and the Diasbahn mountain station and leads through varied terrain. The flow trail is specially designed to offer a smooth riding experience, with gentle bends and moderate gradients allowing bikers to enjoy a harmonious yet exciting ride.

The trail is ideal for all those who want to enjoy mountain biking in a breathtaking mountain landscape without having to rely on technical challenges or big jumps. It offers a perfect introduction to mountain biking but is also an excellent choice for experienced riders who want to experience the "flow" on the trail. Once you reach the valley, the surrounding restaurants invite you to take a cosy break to round off the tour in a relaxed manner.

Further information at [Family paradise: Sunny Mountain Adventure Park](#).

3257 characters with spaces

Image download: [Images Paznaun – Ischgl](#)

All texts and pictures are available at [Press | Region Paznaun – Ischgl](#) for free download.

Copyright © TVB Paznaun – Ischgl